

DISCURSO DEL ALMIRANTE VIDAL FRANCISCO SOBERÓN SANZ,  
SECRETARIO DE MARINA, DIRIGIDO AL PERSONAL DE ALMIRANTES  
QUE PASA A SITUACIÓN DE RETIRO.

ANTÓN LIZARDO, VER., 1 DE DICIEMBRE DE 2015.

PARA QUIENES HEMOS DECIDIDO VIVIR AL SERVICIO DE LA NACIÓN, SABEMOS QUE NUESTRA MAYOR RECOMPENSA ES Y SIEMPRE SERÁ, LA SATISFACCIÓN DEL DEBER CUMPLIDO.

UNA PREMISA, QUE SE FORTALECE DÍA A DÍA Y QUE NOS ACOMPAÑA A LO LARGO DE NUESTRA TRAYECTORIA, COMO INTEGRANTES DE LAS FUERZAS ARMADAS.

TAMBIÉN, UNA CONDICIÓN DE HONOR, QUE HABRÁ DE PERDURAR MÁS ALLÁ DEL TIEMPO.

COMO SECRETARIO DE MARINA Y ALTO MANDO DE LA ARMADA DE MÉXICO, ME HONRA ATESTIGUAR LA CULMINACIÓN, DE LA DESTACADA TRAYECTORIA NAVAL, DE TRES DE MIS MÁS CERCANOS COLABORADORES.

ME REFIERO, A LOS ALMIRANTES CONRADO APARICIO BLANCO, CARLOS FEDERICO QUINTO GUILLÉN Y ARMANDO GARCÍA RODRÍGUEZ, QUIENES CON ESTA FECHA, INICIAN UNA NUEVA TRAVESÍA AL CONCLUIR SU SERVICIO ACTIVO EN LA ARMADA DE MÉXICO.

DE MANERA MUY ESPECIAL, HE DECIDIDO QUE SEA AQUÍ, EN NUESTRA ALMA MÁTER, LA HEROICA ESCUELA NAVAL MILITAR, DONDE SE RINDA UN MEREcido RECONOCIMIENTO A ESTOS DESTACADOS MARINOS.

LOS MUROS DE ESTE EMBLEMÁTICO PLANTEL, GUARDAN EL RECUERDO DE AQUELLOS DÍAS, EN DONDE USTEDES DIERON SUS PRIMEROS PASOS, EN ESTA LARGA Y GRATIFICANTE VIDA NAVAL.

COMO ALTO MANDO DE LA ARMADA DE MÉXICO, RECONOZCO SU GRANDEZA, ENORME SENTIDO DEL DEBER Y LEALTAD INCONDICIONAL, MUESTRAS DE MANIFIESTO AL DESEMPEÑARSE BAJO MIS ÓRDENES COMO ALTOS FUNCIONARIOS DE LA SECRETARÍA DE MARINA.

ACCIÓN QUE AGRADEZCO Y RECONOZCO EN TODO LO QUE VALE.

AL DESPEDIR A ESTOS FUNCIONARIOS DE ALTO NIVEL DE NUESTRA INSTITUCIÓN, ES JUSTO RECONOCER TAMBIÉN, A AQUELLOS QUE CONTRIBUYERON A SU ÉXITO PROFESIONAL.

ME REFIERO A SUS ENTRAÑABLES FAMILIAS Y AMIGOS, QUIENES ESTOY SEGURO, SIGNIFICARON SIEMPRE SU MAYOR FORTALEZA.

A TODOS ELLOS, MI AGRADECIMIENTO POR SER SU MEJOR SOPORTE, POR ANIMAR SUS ESPÍRITUS EN LOS MOMENTOS DIFÍCILES Y MUCHAS GRACIAS SOBRE TODO, POR APOYAR SU CARRERA COMO MARINOS.

DISTINGUIDAS SEÑORAS CARMEN RODRÍGUEZ, MARÍA CRISTINA GARCÍA DE APARICIO Y MARÍA DEYSSI OCHOA DE QUINTO: PARA GEORGINA Y PARA UN SERVIDOR, HA SIDO MUY GRATO EL CONVIVIR CON USTEDES Y CON SUS SERES QUERIDOS; CONSIDEREN EN TODO MOMENTO NUESTRO ENTRAÑABLE CARIÑO Y APOYO.

ESTIMADOS AMIGOS:

SON UN ORGULLO PARA LA ARMADA DE MÉXICO.

SIN LUGAR A DUDAS, DURANTE SU TRAYECTORIA SUPIERON EXALTAR LOS VALORES ÉTICOS, QUE SON PILAR FUNDAMENTAL DE LA ARMADA DE MÉXICO.

SUS ACTOS DEL SERVICIO, ESTÁN MARCADOS POR EL HONOR, EL DEBER, LA LEALTAD Y EL PATRIOTISMO QUE CARACTERIZAN A LAS Y LOS INTEGRANTES DE NUESTRA INSTITUCIÓN.

DE IGUAL MODO, DESTACO DE CADA UNO DE USTEDES, SU BUEN TRATO, PROFESIONALISMO, RECTITUD Y HONRADEZ A TODA PRUEBA.

HA SIDO UN HONOR PARA MI, HABER REALIZADO JUNTOS, EN ESTA ADMINISTRACIÓN, IMPORTANTES PROYECTOS PARA LA TRANSFORMACIÓN DE NUESTRA INSTITUCIÓN.

TENGAN POR SEGURO, QUE SUS APORTACIONES, SERÁN EL SOPORTE SOBRE EL QUE SUS SUCESORES, HABRÁN DE CONTINUAR CON ESTA GRAN RESPONSABILIDAD.

QUE EL DERROTERO DE SU NAVEGACIÓN MANTENGA INTACTO SU ESPÍRITU DE MARINOS.

SIÉNTANSE ORGULLOSOS DE HABER SUSTENTADO CON HONOR EL ALTO ENCARGO QUE SE LES ENCOMENDÓ; UNA GRAN MISIÓN, EXIGENTE Y ARDUA, PERO NOBLE E INMACULADA PARA LAS Y LOS MARINOS DE LA ARMADA DE MÉXICO.

CIUDADANOS ALMIRANTES, "MISIÓN CUMPLIDA".

LA SECRETARÍA DE MARINA-ARMADA DE MÉXICO LOS  
RECONOCE.

¡ENHORABUENA!, MUCHAS GRACIAS.